

Presidentes de mesas directivas de casilla comienzan a recibir paquetes electorales

Lilia González

Tiene INE hasta el 31 de mayo para entregar al 100% los paquetes electorales

Las personas que serán presidentes de las 20 mil 979 Mesas Directivas de Casilla el 2 de junio, han comenzado a recibir por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) sus paquetes electorales que contienen la documentación y útiles necesarios para garantizar que se desarrolle la Jornada Electoral sin inconvenientes.

A partir de este lunes comenzó la dispersión de los insumos, teniendo el Instituto -por ley- hasta este 31 de mayo para terminar al 100% con la entrega de los paquetes.

De acuerdo con el artículo 269 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE) los presidentes de los consejos distritales son quienes entregan a cada presidente de mesa directiva de casilla: la lista nominal de electores con fotografía de cada sección; la relación de los representantes de los partidos y de Candidatos Independientes registrados para la casilla y las boletas electorales tanto para la elección federal como la local.

También deben entregar las urnas para recibir la votación, el líquido indeleble, la documentación, formas aprobadas, útiles de escritorio y demás elementos necesarios, los instructivos que indiquen las atribuciones y responsabilidades de los funcionarios de la casilla, y los cancelos o elementos modulares que garanticen que el elector pueda emitir su voto en secreto.

Este lunes, indicó la Junta Local del INE Edomex, salieron 15 mil 500 paquetes electorales, es decir, el 74% del total que deben ser entregados, mientras que el 26% restante será entregados en los próximos días, dependiendo netamente de la disponibilidad que tengan los funcionarios de casilla.

Una vez que cuenten con el paquete electoral, las presidencias de casilla deberán resguardarlo hasta el 2 de junio, día en el que deberán acudir en punto de las 7:00 horas al sitio donde se ubicará la casilla asignada para disponer de todo lo necesario para iniciar el proceso de votación de los cerca de 13 millones de mexiquenses que integran el Padrón Electoral.

